

Minigolf-Meisterschaften

Beim MGC wird Ende Mai um Meisterehren gekämpft

Murnau – Vom 28. bis 30. Mai finden auf der vereinseigenen Anlage „Minigolf am See“ in Murnau die Bayerischen Meisterschaften statt. Der MGC Murnau als größter Verein im Bezirk 5 (Südwest-Bayern) ist nach 2008 erneut Gastgeber für die besten Minigolfer Bayerns. Erwartet werden 160 Aktive, die in zehn Einzel- und drei Mannschaftskategorien um Meisterehren kämpfen. Mit am Start sind ca. 25 Murnauer Aktive, die in allen Kategorien

Teilnehmer stellen und zum Favoritenkreis gehören. Die Bayerischen Meisterschaften beginnen am 26. Mai um 17 Uhr mit der Eröffnung im Festzelt auf dem Bolzplatz am See. Das Turnier startet dann am Donnerstag, 28. Mai, ab 8 Uhr, mit den ersten beiden Kombi-Vorrunden (367 Bahnen) für alle Teilnehmer. Am Freitag ab 8 Uhr folgen die letzten beiden Kombi-Vorrunden, ehe dann am Samstag (30. Mai) erneut ab 8 Uhr die besten 50 Prozent

jeder Kategorie in den beiden Kombi-Finalrunden um die Podestplätze kämpfen. Nach der Vorstellung der Sieger am Platz werden die Pokale und Medaillen im Rahmen eines Festabends am Samstag, 30. Mai, im Gasthof „Stern“ in Seehausen übergeben. Für das Team um Vereinsvorstand Stephan Bauermeister bedeutet die Meisterschaft auch, dass sich der MGC einen sehr guten Ruf aus Ausrichter von Großturnieren erworben hat.